
Bonjour M. Lemay, 
  
C'est probablement pas à vous que je devrais m'adresser mais je trouve tellement aberrante la 
réplique de Rabaska suite à la demande de l'ACEE de faire une consultation dans le secteur... ils 
veulent vous prouver qu'ils l'ont fait. La colère me monte aux oreilles.....  
  
1. Ils n'ont pas fait de rencontre de consultation, c'était de l'information et les citoyens pouvaient 
s'exprimer au micro, de façon tellement encadrée qu'on n'avait pas le temps de dire ce qu'on 
voulait dire et ce n'était que les plus hardis qui osaient parler. Et beaucoup d'interventions n'ont 
pas été rapportées dans leur 3000 pages d'étude d'impact, qu'ils ont fait si longue pour mêler les 
gens et après ils osaient dire, "les personnes n'ont qu'à lire les 3000 pages et ils vont avoir 
réponse".... mépris.... 
  
2. Ce n'étaient pas des consultations dans le secteur, c'était adressé à toute la polulation, alors 
les gens les plus concernés étaient noyés dans une foule. Ils ont fait beaucoup plus de 
rencontres avec le maire de Lévis qu'ils ont réussi à avoir de leur bord qu'avec la population. Il 
n'y a eu que les grandes soirées d'information. Même un soir à ST-Romuald, la CC de Lévis 
avaient enmené un bon groupe de travailleurs de la FTQ section Québec à la rencontre question 
d'intimider avec leurs bras, la FTQ a des parts dans Gaz Métro. 
  
3.  Et ce qui me choque encore plus c'est qu'ils ont avec l'ACEE le même mépris qu'ils ont avec 
nous depuis le tout début. Ils trouvent toujours moyen de défaire ce qui est dit et de discréditer. 
Ils ne feront pas de rencontre dans le secteur; ils en ont jamais fait. Ils ont aussi discriditer M. 
Thomas Mulcair ancien ministre de l'Environnement cette semaine. 
  
Quand je parle de mépris des résidents, ça commencé très tôt: le 16 juin 2004, Rabaska a pris le 
dîner avec la Chambre de Commerce de Lévis  sur le Louis Joliet sur le fleuve à coté de chez-
nous pour leur expliquer le projet et leur montrer le site qu'ils envisageaient. Je n'ai pas vu cettte 
rencontre dans leurs Etudes d'impacts. 
  
 On sait maintenant que la CC était déjà lobbyiste de Rabaska depuis le 01-06-04, ils avaient le 
droit j'en conviens. Cependant à ce moment personne de Rabaska n'avait encore adressé la 
parole aux citoyens concernés. Considération de la population? 
Et après leur sortie, comme ils nous ont vus au fleuve, sans aucune organisation, manifester 
notre désaccord avec des pancartes artisanales, Robert Tessier de Gaz Métro était enragé et 
 nous a traité du syndrome de "pas dans ma cours"  et Rabaska a continé avec cette appellation 
de même que les chambres de commerce. 
  
C'est ça tenir compte de la population, pour moi c'est du mépris. 
  
J'avais nommé certains de ces éléments dans mes commentaires mais plutôt sous forme de 
questions, avec leur réplique d'hier, je les trouve encore plus méprisants, j'avais encore espoir 
qu'ils respectent l'ACEE mais non ils ont acheté le Gouvernement avec l'ancien vice-président de 
Gaz Métro au cabinet du Ministre Charest, ce qui a provoqué le limogeage de M. Mulcair. Vont-ils 
manipuler de la même façon l'ACEE, peut-être naive mais j'espère encore que non. 
  
Je n'ai jamais fait de politique de ma vie, je suis travailleuse sociale, mais je ne peux pas me taire 
à voir ce qui se passe dans cette saga; nos dirigeants vont-ils donner feu vert à des 
multinationales qui  bafouent les populations et n'ont qu'un but: money, money? 
  
Enfin M. Lemay, il y aurait des commentaires à ajouter comme vous voyez, le délai est expiré 
mais je l'ai au moins dit et vous verrez ce que vous en faites. 
  
Bonne journée à vous, 


